



## échange Brigitte Sauzay

publié le 13/06/2017 - mis à jour le 19/06/2017

### Intervention d'anciennes élèves ayant participé à l'échange Brigitte Sauzay

#### Descriptif :

Hortense Hardy et Salomé Dahlab, deux anciennes élèves, reviennent tout juste d'un séjour de 3 mois en Allemagne.

Hortense et Salomé sont venues au collège pour raconter leur expérience sous l'oreille attentive des 3èmes, elles participent au programme Brigitte Sauzay : échange individuel de 3 mois organisé par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) qui a pour mission de développer les relations entre les jeunes français et allemands. Pleines d'assurance, elles ont répondu aux différentes questions des élèves, exprimé les difficultés qu'elles ont rencontrées, ce que cela leur a apporté : une seconde famille, des nouveaux amis, d'énormes progrès linguistiques.

L'enthousiasme retentit dans chacune de leurs paroles, elles n'ont qu'une envie : renouveler cette expérience enrichissante en Allemagne ou dans un autre pays, elles se sont déjà renseignées pour ce nouveau projet !

Mais avant cela, la seconde étape du programme est très attendue : au mois d'octobre, elles accueillent pour trois mois leur correspondante du Mecklemburg-Vorpommern, c'est avec plaisir que nous les accueillerons toutes ainsi que Lena Scamps, une autre ancienne élève qui devrait nous faire le plaisir de venir nous raconter son aventure Brigitte Sauzay.

